

Verleihung des päpstlichen „Komturkreuz des Gregoriusordens“ an Dr. Günter Geyer

Am 23. Jänner wurde Dr. Günter Geyer, Vorstandsvorsitzender des Wiener Städtischen Versicherungsvereins, das „Komturkreuz des Gregoriusordens“ verliehen. Der Orden ist eine der höchsten päpstlichen Auszeichnungen. Kardinal Dr. Christoph Schönborn überreichte den Orden im Rahmen eines Festakts im Erzbischöflichen Palais der Erzdiözese Wien. Die Laudatio hielt Monsignore DDr. Michael Landau, Direktor der Caritas.

Am 23. Jänner wurde **Dr. Günter Geyer, Vorstandsvorsitzender** des **Wiener Städtischen Versicherungsvereins**, das **„Komturkreuz des Gregoriusordens“** verliehen. Der Orden ist eine der höchsten päpstlichen Auszeichnungen. **Kardinal Dr. Christoph Schönborn** überreichte den Orden im Rahmen eines Festakts im Erzbischöflichen Palais der Erzdiözese Wien. Die Laudatio hielt **Monsignore DDr. Michael Landau**, Direktor der Caritas.

Dr. Günter Geyer befasst sich in seiner Funktion als Vorstandsvorsitzender des Hauptaktionärs der Vienna Insurance Group, dem Wiener Städtischen Versicherungsverein, mit strategischen Grundsatzfragen sowie mit den **sozialen und kulturellen Aktivitäten des Versicherungskonzerns**, den er über zehn Jahre leitete.

Durch gezieltes **Sponsoring** unterstützt der **Wiener Städtische Versicherungsverein** zahlreiche soziale Projekte und Institutionen wie beispielsweise die Caritas, die Volkshilfe, die Zweite Sparkasse, die Dreikönigsaktion oder den Hospizverein Steiermark.

Auf Initiative von Dr. Günter Geyer wurde im Jahr 2011 der **„VIG Social Active Day“** etabliert und somit das soziale Bewusstsein innerhalb des Konzerns Vienna Insurance Group gestärkt. Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter der Konzerngesellschaften in Österreich sowie in Zentral- und Osteuropa können an einem Arbeitstag im Jahr ehrenamtlich für eine soziale Organisation tätig sein. Damit wird ein sehr deutliches Zeichen für das umfassende soziale Engagement des Konzerns gesetzt.

Anlässlich der Übergabe seiner operativen Funktionen als Vorstandsvorsitzender der Vienna Insurance Group im Jahr 2012 wurden durch Beschluss des Aufsichtsrats des Wiener Städtischen Versicherungsvereins die **„Günter Geyer-Awards für soziales Bewusstsein“** ins Leben gerufen. Dieser jährlich mit 100.000 Euro dotierte Preis wird als Anerkennung an die Konzerngesellschaften der Vienna Insurance Group für ihr soziales Engagement vergeben, um die Unterstützung weiterer Sozialinitiativen zu ermöglichen.

Sein sozial vorbildhaftes Wirken an der Spitze eines der führenden österreichischen Unternehmen in Zeiten der Wirtschaftskrise wurde im Jahr 2011 mit dem **„Karl-Leitl-Preis für Partnerschaftlichkeit in der Arbeitswelt“** anerkannt. Überreicht wurde Dr. Günter Geyer die Auszeichnung von Wirtschaftskammerpräsident Dr. Christoph Leitl, dem Sohn des Preisstifters, dem Unternehmer Karl Leitl.

Darüber hinaus erhielt Dr. Geyer im In- und Ausland zahlreiche Auszeichnungen für die erfolgreiche Führung der Vienna Insurance Group und den Ausbau zum führenden Versicherungskonzern in Österreich sowie Zentral- und Osteuropa.

Rückfragen:

Mag. Alexander Jedlicka
- Public Relations -
Schottenring 30
1010 Wien

Tel.: +43 (0)50 390 - 21029

Fax: +43 (0)50 390 99 - 21029

E-Mail: alexander.jedlicka@vig.com

Über den Wiener Städtische Versicherungsverein

Der Wiener Städtische Versicherungsverein ist Hauptaktionär der Vienna Insurance Group (VIG) und unterstützt den Konzern in allen kulturellen und sozialen Belangen. Dabei wird großer Wert auf den grenzüberschreitenden Kulturaustausch gelegt, der Platz und Freiräume für die kulturelle Entfaltung schafft. Im Rahmen von Kooperationen und Initiativen werden gezielt die Tätigkeiten von sozial aktiven Organisationen, vor allem in jenen Ländern Zentral- und Osteuropas, in denen die Vienna Insurance Group tätig ist, unterstützt. Darüber hinaus befasst sich der Wiener Städtische Versicherungsverein in seiner Funktion als Hauptaktionär mit strategischen Grundsatzfragen des Konzerns.



WIENER STÄDTISCHE
VERSICHERUNGSVEREIN